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娃哈哈股票在哪里上市|09年270亿 10年800
而且娃哈哈没有上市 宗庆后为什么一年多出530亿-股识吧

一、可我看见有娃哈哈股票在买卖，现在杭州在流通的价8元左
右，那是娃哈哈股票吗，请懂行的领导朋友？

娃哈哈，应该没有上市吧？之前我记得，娃哈哈老板宗庆后，应该是信誓旦旦的说
不缺钱，不上市。
虽然去年时候开始改口了，但应该还没有上市。
不过，感觉现在的情况来看，娃哈哈并不是以前那种独霸市场的时候了，不过一般
情况下，刚上市的股票，都有很大的涨幅，翻倍的也是常事，所以如果打新股的话
，可以试试，但之后的时候，就不建议参与了，特别是如果上市后大幅上涨了，再
买，可能就会被套。
如果是价值投资者，应该不会参与娃哈哈的股票，尤其是在刚刚上市，股票大幅上
涨后，因为娃哈哈现在的盈利能力，毕竟不是之前的巅峰时期。

二、哇哈哈是不是上市公司

目前还不是上市公司，不过不排出他以后谋划上市。
上市的对宗庆后的好处是可以圈钱，融到更多资金，但是坏处就是稀释他的家族的
股权，以后有可能会丢掉控股股东的地位。

三、请教：娃哈哈这么好的企业为什么不能上市？

一种情况是因为生意好，没有必要上市，西方的企业家如果不是需要资金的话是决
不会发行股票的，再一种情况是因为在中国上市并不是看企业的效益，而是看官们
的意思了，这是中国的国情。
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四、09年270亿 10年800 而且娃哈哈没有上市
宗庆后为什么一年多出530亿

我也在为这个问题伤脑筋 看了很多资料
说哇哈哈今年净利润100亿元平均每3天赚一亿�� 按这速度赚钱到有可能800亿
要不然就是按上市公司的 估值 给的这个身价 就像南存辉 没上市的时候是25亿
上市后就是110亿 因为上市公司有上市公司的股价估值和股价溢价
按股价去计算的资产 当然比按实体去计算来的多的多 然后这段是网上找的
都是这么写 看看吧 主要是利润提高 和跟达能的官司赢了 而得到了更多的股份65岁
的宗庆后以财富800亿元成为2022年中国首富，这是中国第一次有“饮料大王”成
为全国首富，其去年排名为第13位。
宗庆后的上位原因主要有两方面：一是娃哈哈的规模不断扩大，今年预计净利润将
达到100亿元，平均每三天1个亿；
其次，宗庆后在赢得与达能的官司后，在娃哈哈的股份约达六成。
宗庆后家族包括宗庆后及其太太施幼珍和女儿宗馥莉。
宗庆后今年财富800亿元，是历年首富财富的第二名，2007年杨惠妍家族曾以财富1
300亿元居首。

五、娃哈哈股票代码是什么？

娃哈哈不是上市公司。
人家因为有充足资金和良好企业的管理机制。
他们的老总说了，现在不考虑上市的事．上市是有风险的。
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